
 

 

REQUERIMENTO Nº 170/2025 

Autoria: Sandro Gonçalves Dutra 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

O vereador que este subscreve, no uso de suas atribuições legais e 
regimentais, vem respeitosamente requerer, após ouvido o Plenário, que seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a 
realização, com a máxima urgência, da reforma da Travessa Joaquim 
Ferreira da Silva, mais conhecida como Beco do Caldeirão. 

Justificativa: 

A referida travessa é de grande importância para a mobilidade urbana, uma 
vez que faz a ligação entre o Centro da cidade e o Bairro Vila Camargo, 
sendo utilizada diariamente por pedestres. Atualmente, encontra-se em 
condições precárias, o que compromete a segurança e o deslocamento dos 
cidadãos que por ali transitam. 

Diante da relevância dessa via e dos transtornos enfrentados pela 
população, solicitamos que sejam tomadas as providências necessárias com 
a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, Messias Lopes, 26 de maio de 2025. 

Vereador Proponente: 
 
 
Sandro Gonçalves Dutra 


